
关于江西理文化工 2017 年年中工作总结大会的报道 

2017 年 8 月 10 日，江西理文化工首席执行官李文恩先生、总经理杨作宁先生组

织公司管理层领导班子及员工在理文康城二楼会议大厅召开 2017 年年中工作总结大

会。  

总经理杨作宁先生对 2017 年上半年的生产、能耗、工艺改进、人力资源管理以

及销售经营情况等工作进行总结报告，并对下半年的各项工作安排及部署情况作汇

报。杨总对公司树脂产品质量不断进步的因素进行分析，指出聚合树脂的质量达到公

司制定的质量目标要求，今后要稳定生产，持续提升聚合树脂的质量，每年都要有进

步，不能倒退。对“美丽工厂”建设上半年工作情况进行总结，并对今后的工作提出

要求。需要尽快完成的工作有：全面实施减员增效（个别部门已完成，效果明显），

大数据库的建立工作要抓紧，研究聚合捞料、干燥系统尽快投用自动化， “机器人”

尽快进厂。介绍公司当前各产品的效益情况，指出产品开拓市场方面应调“精兵强

将”，突破销售思路的局限，改变销售策略，抓住销售的时机和机遇。最后希望各部

门尊重公司的投入，每一位成员应尽力把自己的本职工作做好，珍惜公司提供的平台，

让公司全面发挥出投资效益。 

 

（总经理工作报告） 



安环总监孙海峰先生对 2017 年上半年安全、环保、职业卫生管理情况作总结汇

报，指出当前安全、环保法律法规的要求日趋严格，我们化工企业面临的压力越来越

大，强调今后发生事故将从严处理，要求各部门的工作要更加小心谨慎，不允许再发

生事故。 

 

 

（安环总监工作报告） 

 

首席执行官李文恩先生对化工企业的生产谈自己的感想，号召全体员工应对自

己的工作、家人、社会负责，因为在工作中任何一个不小心的动作都可能导致一起严

重的事故发生，要求管理层干部对于工作方面的细节管理一定要重视。李总还列举平

时生活当中的事例形象的说明了安全的重要性以及在安全管理方面一定要注意细节

的问题。强调把绩效与安全、环保结合在一起考核，要进行更严格的管控。公司发展

方面：电站项目的建设过程存在较大的风险，希望每一位成员都要增强安全方面的意

识，不能发生事故；明年氯碱项目扩产、三氯化铝继续与兴昌环保公司合作；氟化工

项目建设按照计划，公司未来发展方向做精细化工，目标之一是实现 PTFE 型号的逐



步增加。公司已准备在珠海拿地专门做精细化工，可以给公司员工提供更多的发展机

会，希望公司全员齐心协力，共同成长。 

 

（首席执行官工作报告） 

 


